
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２２年度第４回）議事要旨

日 時 平成２２年７月２２日（木）１３：００～１４：５３

場 所 事務局大会議室

出 席 者 菅沼学長、中山理事、原田理事、池ノ上理事、白石理事、菊地副学長

村岡副学長、福田副学長、丸山副学長

教育文化学部：兒玉学部長、入谷教授、宇田教育学研究科長

医学部：迫田医学部長、浅田教授 工学部：大坪学部長、中澤教授

農学部：川村学部長、村上教授、藪谷農学工学総合研究科長

境共通教育部長

欠 席 者 林ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長

議事に先立ち、新たに教育研究評議会の構成員となった福田産学・地域連携担当副

学長、丸山国際連携担当副学長から挨拶があった。

１．前回議事要旨の確認

【配付資料１】により、平成２２年度第３回教育研究評議会の議事要旨の確認

があり、原案どおり承認された。

２．議題

（１）宮崎大学特任教授等選考規程の一部改正について

企画総務部長から、【配付資料２】により、特任教授等の称号を付与する対象

者について、より明確にするため所要の改正を行う旨説明があり、審議の結果、

原案どおり承認された。

（２）教員公募計画について

教育文化学部長、医学部長から、【配付資料３】により説明があり、審議の結

果、原案どおり承認された。

（３）宮崎大学外国人留学生規程の一部改正について

原田理事から、【配付資料４】により、学務規則の改正等に伴い、所要の改正

を行う旨説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（４）平成２３年度科学研究費補助金申請件数の向上のための方策について

学術研究協力部長から、【配付資料５】により、方針については昨年同様の旨

説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（５）宮崎大学安全保障輸出管理規程等の制定について

学術研究協力部長から、【配付資料６】により、外国為替及び外国貿易法の一

部改正に基づき定められた「輸出者遵守基準」により、大学においても学内の輸

出管理体制の整備や技術提供等の確認作業などが求められることとなったため、

管理規程(案)及び委員会規程（案）を制定したい旨説明があり、審議の結果、原

案どおり承認された。



（６）その他

前回の教育研究評議会で報告された、センター等の組織再編について、入谷教

授から次のとおり意見があった。

今回の様な大規模な組織再編は、中期目標と関係してくるので、組織業務専門

委員会や将来計画委員会で検討する必要があると思われるが、そのようなプロセ

スを経ているのか。

再編に至った目的や経緯を明らかにした内容を文書で明示していただきたい。

このことについて、学長から組織業務専門委員会、将来計画委員会で検討する

予定としており、決定し次第文書で示すことができる旨発言があった。

また、経緯については、以前から産学連携と地域連携の窓口が分かれているの

は分かりづらいという外部からの指摘があり、窓口を一本化することとした旨説

明があった。

また、原田理事より、大学教育委員会では、センター等の組織再編については

何度も検討しており、その都度、質問等がある場合は連絡いただきたい旨お願い

しているとの発言があった。

３．報告事項

（１）宮崎大学関係予算の確保・充実について

学長から、【配付資料７】により、政府の平成２３年から平成２５年度を対象

とする「中期財政フレーム」が示されており、機械的に２３年度シーリングを試

算するとマイナス８パーセント規模の減額になると予想され、国立大学法人運営

費交付金についても削減の対象となってくることから、本学としても国会議員等

を通して削減の対象外となるよう強く要望した旨報告があった。

（２）事務組織再編計画について

企画総務部長から、【配付資料８】により、部長会議で検討した事務組織再編

機構図（案）について報告があった。

（３）口蹄疫復興対策支援本部の設置について

企画総務部長から、【配付資料９】により、宮崎県市等と協力して復興支援を

推進していくために、宮崎大学口蹄疫復興対策支援本部を設置した旨報告があり、

今後は畜産支援や環境対策の他に、メンタルヘルスケアの面でも、医学部及び教

育文化学部の教員でチームを編成し、復興支援に協力していく旨報告があった。

（４）平成２２年度宮崎大学同窓会連合会役員会について

企画総務部長から、【配付資料10】により、平成２２年度宮崎大学同窓会連合

会役員会が開催され、役員の変更や今後の活動について協議した旨報告があった。

（５）中期目標・中期計画の実施等に係るスケジュールについて

菊地副学長から、【配付資料11】により中期目標・中期計画の実施等に係る平

成２２年度のスケジュールについて報告があった。



（６）第３４回全国高等学校総合文化祭（みやざき総文）開会式への参加について

企画総務部長から、【配付資料12】により、８月１日(日)開催の「第３４回全

国高等学校総合文化祭（みやざき総文）」開会式で本学のブースを設置し広報活

動を行い、夕方のパレードの時間帯に８月４日（水）にオープンするサテライト

・オフィスのパンフレットを配付する旨報告があった。

（７）サテライト・オフィスのオープニングセレモニーについて

企画総務部長から、【配付資料13】により、８月４日（水）にオープンするサ

テライト・オフィスのオープニングセレモニーについて報告があった。

（８）エネルギー使用量について

施設環境部長から、【配付資料14】により、大学全体・各キャンパスの月間電

気使用量について報告があった。

また、学長から、使用量が大幅に増加している附属学校園については、原因分

析を行うよう指示があった。

（９）学生の表彰について

学務部長から、【配付資料15】により、２件の学生表彰の報告があった。

（10）学生の懲戒処分について

学務部長から、【配付資料16】により、３件の学生の懲戒処分について報告が

あった。

（11）平成２３年度科学研究費補助金申請学内説明会について

学術研究協力部長から、【配付資料17】により、平成２３年度科学研究費補助

金申請学内説明会を、木花キャンパスは９月２９日（水）、清武キャンパスは９

月３０日（木）に行う旨報告があった。

（12）宮崎大学型若手研究リーダー育成モデルキックオフシンポジウムについて

学術研究協力部長から、６月１４日（月）に開催された、宮崎大学型若手研究

リーダー育成モデルキックオフシンポジウムの参加者等について報告があった。

（13）個人情報の漏えいについて

企画総務部長から、【配付資料18】により、本学学生の個人情報がインターネ

ット上に流出したことの報告があり、既に該当のホームページは削除し、再発防

止に向け、改めて個人情報の適切な管理について全教職員に周知徹底していく旨

発言があった。

また、工学部長から、当事者である担当教員の学年担任を交代し、関係学生に

は謝罪を行った旨報告があった。

学長から、個人情報の掲載について疑義のあるサイト作成者には、個別に指導

していく旨発言があった。

中山理事から、全教職員に対して、再度個人情報の適切な管理の徹底について

周知する旨発言があった。



（14）広報誌「宮崎大学ＭＡＧＡＺＩＮＥ」第５号の発行について

中山理事から、広報誌「宮崎大学ＭＡＧＡＺＩＮＥ」第５号の発行について報

告があり、今回からページ数を倍増し、年３回の発行とする旨報告があった。

（15）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、教育学研究科長、医学部長、工学部長、農学部長、農学工学

総合研究科長、医学部附属病院長、附属図書館長、共通教育部長、産学連携セン

ター長、教育研究・地域連携センター長、国際連携センター長から、席上配付資

料により各学部等の動向報告があった。

４．その他

（１）住吉前学長の叙勲授与祝賀会の開催について

学長から、住吉前学長の叙勲授与祝賀会を１０月１日（金）に宮崎観光ホテル

で開催する旨報告があった。

（２）オープンキャンパスの開催について

村岡副学長から、オープンキャンパスを予定通り８月６日（金）、７日（土）

に行う旨報告があり、関係部局に協力依頼があった。

（３）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は、９月２２日（水）１３時を予定している

旨報告があった。


